



Première journée départementale le 7 octobre : Athlétisme au stade René Gaillard à Niort

publié le 04/10/2015

Première grande journée qualificative pour les championnats académiques d'athlétisme. Les benjamins et benjamines se rencontreront sur trois épreuves : 50 mètres chrono, pentabond et lancer de médecine ball. Les six premières équipes iront ensuite à Poitiers pour les académies.

Les minimes devront se qualifier sur différents challenges : saut, vitesse, haies et lancer.

Le départ est à 12h15 et le retour est prévu vers 18h30. Les élèves pourront sortir de cours à 12h00 et seront excusés. Il faudra prévoir une nouvelle fois un repas.

Sportivement



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.